



Marie-Lise Pilote, marraine du Salon de la femme, Lyse Hammarrenger, travailleuse au Centre F.A.M., Caroline Parent, coordonnatrice du Centre F.A.M., Jessica Martin, chanteuse de la relève, Geneviève Thiffault et Josée Tanguay, travailleuses au Centre F.A.M. (Photo : Danièle Miny)

Plus de 1 000 personnes se mobilisent

Danièle Miny

Mardi 9 mars 2010

SALON DE LA FEMME 2010

De nombreux visiteurs ont franchi les portes du Moulin Neuf, le 7 mars, à l'occasion du 3^e Salon de la femme. Cette journée a permis aux femmes, mais également aux hommes de découvrir le travail inspiré de femmes moulinoises et d'organismes de la région.

On aurait pu intituler ce Salon «Bâtir sa vie». En effet, la marraine de ce rendez-vous régional était nulle autre que Marie-Lise Pilote, humoriste, comédienne et connue ces dernières années comme l'animatrice de «Ma Maison Rona». Comme elle l'expliquait aux gens présents : «Je n'anime plus cette émission, il fallait que je passe à autre chose.» Cette autre chose, c'est une ligne de vêtements qu'elle a créée pour les ouvrières dans la construction, Pilote & Filles.

Une trentaine d'organismes et des artisanes tenaient des kiosques pour informer la population sur la réalité quotidienne des femmes et les moyens en place pour leur apporter appui et chances d'avenir, notamment le CLEF (Centre Lanaudière d'emploi pour femmes), l'ABC des Manoirs (alphabétisation), Alpha-Santé (santé globale), Aminate (accueil et intégration des nouveaux immigrants), la Maison Ste-Famille Tom-Dee (hébergement des gens atteints du VIH/sida), la police de Terrebonne avec le programme CAP (Capacité, Action et Prévention sur la sécurité des femmes), Regroup'elles (femmes victimes de violence conjugale), la Table Solidarité Pauvreté et le CALACS la Chrysalide.

De talentueuses artistes de la région ont aussi fait montre de leur talent lors de l'événement : la chanteuse de la relève Jessica Martin, l'humoriste de la relève Stéphanie Hamelin, ainsi que la chanteuse Marie-Pier Perreault.

Une réussite

L'organisation et le bon fonctionnement de ce Salon de la femme étaient sous l'égide du Centre F.A.M. (Femme en Action dans son Milieu) des Moulins. La coordonnatrice, Caroline Parent, et ses travailleuses avaient l'air d'abeilles à l'œuvre pour informer la population féminine sur les réseaux solidaires existant dans la région des Moulins. Notons que le journal La Revue de Terrebonne était partenaire de cet événement.